

Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 25.11.2015

16.11.15

Martinsstift – Raupelsweg Zufahrt und Wendemöglichkeit

Bewohner_innen der Heinrich-Heine-Straße werden immer öfters durch Anfahrt und Wenden mit LKW gestört und ihre Garagen sind beschädigt. Die Dachrinnen der Garagen sind abgerissen und auch die Poller wurden des Öfteren schon beschädigt. Die Zulieferer_innen für das Martinstift und auch für die Kindertagesstätte Goethestraße haben keine Möglichkeit zu wenden. Sie fahren entweder rückwärts oder parken und wenden vor den Garagen in der Heinrich-Heine-Straße.

Die Verwaltung wird aufgefordert die Situation vor Ort zu prüfen und Abhilfe zu schaffen.

Nurhayat Canpolat, Fraktionssprecherin